



Panorámica del campus de Elche de la UMH desde el edificio Valona.

MATÍAS SEGARRA

El Consell convenia con la Universidad 4,6 millones para los edificios de investigación

► El acuerdo va destinado a los campus de Elche y Altea y se utilizará tanto en construcción como actualización de edificios e infraestructuras

M. ALARCÓN

■ La Universidad Miguel Hernández de Elche (UMH) sigue siendo una institución académica joven (acaba de cumplir los 25 años desde su creación), pero que ya no solo necesita seguir

creciendo, en nuevos grados y edificios donde impartir las asignaturas o mejorar su infraestructura (Valona, inaugurado la semana pasada, es un claro ejemplo), sino también reformar y ampliar edificios actuales que

han visto cómo el paso de los años comienzan a dejar huella.

Ahora va a tener una oportunidad de invertir en ello, en total de 4,6 millones de euros, que es el montante del convenio que el pleno del Consell ha autorizar

a aprobar este martes con este fin: La construcción y el mantenimiento de edificios e infraestructuras dedicadas a R+D+I de excelencia, se ha dado a conocer al término del acuerdo. El ejecutivo valenciano autorizó a la Conselleria de Universidades para dicho gasto tras el acuerdo que se ha dado a conocer al término de la reunión celebrada este pasado martes.

Gracias a ello se efectuarán construcciones o mejoras en dos de los campus de Elche y Altea. «A través de esta subvención - dice el Consell -, el edificio de investigación del Campus de Altea cubrirá las necesidades para el desarrollo científico de los investigadores, con el objetivo de promover, coordinar y llevar a término formación, asesoramiento científico y técnico e investigaciones relacionadas con la actividad artística en el ámbito de las artes visuales y su desarrollo en el marco de proyectos culturales y de innovación universitaria».

Más espacio

Por lo que se refiere al Campus de Elche, el objetivo es dotar de más espacio a los departamentos de Ingeniería de Comunicación, Ingeniería de Sistemas y Automática, e Ingeniería Mecánica y de Energía, «ya que las actividades de los grupos de investigación han crecido de manera importante durante los últimos años», concluye el comunicado dado a conocer por el gabinete de comunicación de la Generalitat Valenciana.